

## **Protokollauszug**

### **Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 29.10.2024**

---

**Zu Ö 15 Sachstandsbericht: Verpachtung städtischer Flächen zur Nutzung von Freiflächen-Photovoltaikanlagen; gemeinsamer Antrag der Fraktionen von GRÜNEN und SPD (mündlicher Bericht) zur Kenntnis genommen**

Herr Kemperdick verwies auf das angezeigte Bild, welches die für Photovoltaik geeigneten Flächen ausweist. Bei den orangefarben eingefärbten Flächen (200 m-Radius) handele es sich um Flächen entlang der Autobahnen A44, A 544 und entlang von Bahntrassen. Bei den lila eingefärbten Flächen handele es sich um städtische Flächen. Hier sei ersichtlich, dass nur wenige städtische Flächen für Photovoltaik in Frage kämen. Bei diesen handele es sich u.a. um landwirtschaftliche Flächen in privilegierter Lage, die verloren gehen würden. Gemeinsam mit Dezernat VII wurde beschlossen die Flächen zunächst einer genauen Prüfung zu unterziehen, um über eine belastbare und planbare Grundlage zu verfügen sowie eine Beeinträchtigung anderer Nutzungsarten möglichst zu vermeiden.

Herr Ausschussvorsitzender Plum dankte Herrn Kemperdick für die Ausführungen und wies darauf hin, dass der Landschaftsplan aktuell neu aufgestellt wird.

Herr Dr. Boester dankte Herrn Kemperdick für die Ausführungen und sagte, dass die CDU-Fraktion eher die Errichtung von Photovoltaik auf den Dächern städtischer Gebäude als prioritär ansieht.

Herr Baal dankte Herrn Kemperdick für die Ausführungen und bat darum, im nächsten WLA Konversionsflächen vorzustellen, die nicht landwirtschaftlich genutzt werden.

Anlage 1 TOP\_Antrag\_FfPV städtische Grundstücke\_WLA\_2024\_10\_29\_Grüne\_SPD